

TENNIS : TOURNOI CHALLENGER A LILLE, UNE PREMIERE

## MAHUT EN TÊTE D'AFFICHE

### Jusqu'ici, la métropole lilloise

n'avait jamais accueilli mieux qu'un tournoi «Future» doté de 15 000 dollars. Mais depuis hier, et jusqu'à dimanche, le Tennis club lillois a enfin le tournoi dont il rêvait. Avec le Play In Challenger, un tournoi de niveau supérieur doté de 50 000 dollars, les amateurs de la petite balle jaune pourront voir quelques fines raquettes du tennis mondial ainsi que quelques espoirs tricolores. En vedette, Nicolas Mahut, récent vainqueur de la Coupe Davis avec les Bleus, est la tête de série n° 1, mais le tableau présente bien d'autres intérêts. L'Australien Bernard Tomic, qui était encore 17<sup>e</sup> mondial en 2016 est également de la partie, de même que l'Allemand Tobias Kamke, qui a déjà fait parlé de lui à Wimbledon, il y a quelques années, et qui s'est facilement qualifié pour le second tour hier.

### Exhibition Llodra-Mathieu ce soir

Ce tournoi «Challenger», c'est aussi l'occasion de voir évoluer les jeunes joueurs tricolores, qui seront certainement les Tsonga et Gasquet de demain. A commencer par Quentin Halys, vainqueur de



L'Allemand Tobias Kamke s'est facilement qualifié pour le second tour hier.

© PLAY IN CHALLENGER LILLE / LAURENT SANSON

Kenny De Schepper lundi soir, qui a remporté l'Open de Quimper il y a quelques semaines et qui ne devrait plus tarder à intégrer le top 100 mondial. Et puis il y a Corentin Moutet, déjà 138<sup>e</sup> à l'ATP alors qu'il n'a que 18 ans ! La fédération française de tennis fonde de grands espoirs sur ces deux-là. Côté animations,

l'événement n'est pas en reste et propose notamment, ce soir, au-delà du tournoi, un match exhibition en «Night Session» entre Michael Llodra et Paul-Henri Mathieu. Nul doute que les deux jeunes retraités du circuit feront tout pour assurer le spectacle !

Infos sur [playinchallenger.com](http://playinchallenger.com)